



Grupo de Amistad conmemora el 54 aniversario de la fundación de la Organización para la Cooperación Islámica

El Grupo de Amistad México-Estado de Palestina, que preside el diputado Mauricio Prieto Gómez (PRD), llevó a cabo la conmemoración del 54 aniversario de la Fundación de la Organización para la Cooperación Islámica (OCI), organismo que promueve la voz colectiva de esta región. Durante este acto, el legislador ratificó la convicción de trabajar en conjunto para encontrar las herramientas diplomáticas que permitan el intercambio de experiencias en el ámbito cultural, científico, artístico y social entre México y esa región.

<https://www.nuevomexicoplural.com/grupo-de-amistad-conmemora-el-54-aniversario-de-la-fundacion-de-la-organizacion-para-la-cooperacion-islamica/>